



気持ちよく晴れわたった空に、照りつけるような日ざしで、本格的な夏到来です。プール遊びなど夏ならではの遊びを楽しんで、元気に過ごしたいと思います。疲れが出やすい時期なので園でもクールダウンを心掛けていますが、お家でも一日の疲れを次の日に残さないように、十分に気を付けて下さい。



待ちに待ったプールが始まりました。大きいプールが初めての体験だったので、少し怖がる子もいましたが、すぐに慣れて、水をばしゃばしゃしたり、プールの中をワニ歩きで進んだりして水に親しんで遊ぶ様子が見られました。

今の年齢では、水に親しみ楽しいと感じること、また遊びたいと感じることを目的にしています。楽しいことを繰り返し行うことで、それが今後の意欲へと繋がっていけるように、今は楽しい経験を増やしていければと思っています。

みんなの大好きなプール遊びが今年もたくさんできるといいと思います。



生活の流れが分かるようになり、一人ひとりが見通しを持ち過ごせるようになってきました。言葉も増えて、お友だちや保育教諭の名前を呼んだり、お友だちのマークも覚えています。

保育教諭が椅子の用意をしていると

Aちゃん『〇〇ちゃんのいす ここやで』  
Bくんが『〇〇ちゃん、あっち』

と、お友だちに教えてくれています。



自分の気付いたことを伝える優しい姿が見られました。日々の生活・遊びの中でも会話を楽しみ気付いたことを言葉で表現することが増えてきています。絵本・遊びなど色々な経験から言葉を吸収する年齢です。子どもたちの言葉を聞き、会話を通してイメージを膨らませ、より豊かに遊びを楽しめるようにしていきたいと思っています。



- ・8月 8日(金) 夏祭りごっこ(保護者の参観はありません)
- ・8月13日(水)～15日(金) お盆の希望保育
- ・8月20日(水) 身体測定
- ・8月29日(金) お誕生会

